DIPUTADA MARÍA ROSELIA JIMÉNEZ PÉREZ, DEL PARTIDO DEL TRABAJO.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "LA MARIMBA".

(Inicia hablando en lengua). Hombres y mujeres de Chiapas, honorable pleno, público presente, hombres y mujeres de los medios de comunicación, les saludo muy respetuosamente, buenas tardes. En memoria y reconocimiento a una gran mujer chiapaneca, cuyo aporte nos hace muy felices. El día sábado 25 de noviembre de 2023, se llevó a cabo la reapertura del Parque Jardín de la Marimba, y a la vez se celebró el 30 aniversario de la creación del mismo. Se develó una placa póstuma conmemorativa, a la Maestra: Elenita Arévalo Moreno Viuda de Cancino, conocida como la señora de las marimbas. Ella fue integrante de la asociación de escritores y poetas chiapanecos; fue la gestora y promotora del Parque Jardín de la Marimba, ante las instancias del Gobierno del Estado y Municipal de Tuxtla Gutiérrez, para que este parque llevara por nombre Parque Jardín de la Marimba, y se rescatara la tradición de la marimba; en la cual participaran las marimbas locales, todos los días de la semana. Una vez ya realizado las tramitaciones y aceptada por el gobierno, tanto estatal y municipal, el día 13 de septiembre de 1993, fue inaugurado el mítico Parque del Jardín de la Marimba, por lo cual, hasta la fecha siguen deleitándose de las marimbas que han amenizado en los atardeceres tuxtlecos. Siendo visitado por cientos de turistas, tanto nacionales como extranjeros, ya que Chiapas, es tierra de la marimba. El legado que nos deja La Maestra Elenita en la inauguración del "Parque Jardín de la Marimba" le dedicó unas breves palabras en honor a la marimba. "Hoy abrirán sus alas las aves y volaran cantando convirtiéndose en marimbas; esparciendo sus dulces notas bajo el cielo tuxtleco y serán aprisionadas en este "Parque Jardín de la Marimba", marimba, hoy se han realizado mis sueños de fantasía, en los tuxtlecos de siempre latirán tus

corazones, y harán remembranza de aquellos tiempos de nuestros padres y abuelos cuando nacieron sus romances al escuchar las marimbas celestiales, marimba, tu teclado desde este día será, bonito, festivo y eterno, pues estamos de gran fiesta, marimba, que sigues tocando con maestría, y que tú también estas demostrando que eres capaz de hacer gozar y de hacer llorar en todos los momentos, ya no sufriremos buscando por todos lados, por todos rincones de mi tierra, ni el viajero que vienen de lejos para deleitarse con tus finas armonías, el vendrá a buscarte al lugar que te han asignado, marimba, ojalá estés siempre en este lugar y como fiera defiende tus raíces y te quedes toda una eternidad".. Rendimos honor, a quien honor merece, gracias doña Elenita Arévalo Viuda de Cancino, podemos decir que en su representación nos acompaña en este recinto legislativo, su nieta, la nieta de quien fuera homenajeada recientemente, y me refiero a la Licenciada Lilia Elena Margarita Cancino, que se ponga de pie, muchas gracias a su abuela, porque nos hace muy felices ese instrumento musical tan nuestro. (Habla en lengua). Yo le pido un aplauso para ellas por favor, gracias.